

Inauguration des locaux de Terre solidaire, samedi



Terre solidaire accueille une trentaine de salariés en insertion.

Photo Le DL/G.D.

L'inauguration des nouveaux locaux de l'association Terre solidaire aura lieu lors des portes ouvertes qui se dérouleront le samedi 10 septembre de 11 à 16 heures. Toute la journée se tiendra un marché de producteurs locaux. Des partenaires de l'association présenteront leurs actions. Visite des locaux et des jardins, chasse au trésor organisée pour les enfants et focus sur les enjeux alimentaires actuels seront au menu de cette journée ouverte à tous.

Une rénovation complète de la maison

Née de la volonté de quatre associations (Habitat et humanisme, Les Restos du cœur, Le Secours catholique et Emmaüs) afin de proposer à des hommes en situation de grande exclusion de trouver un toit et un emploi, Terre solidaire s'installe à Planaise en 1997. L'acquisition de la propriété par Habitat et humanisme permet la création du centre d'hébergement tandis que l'affiliation au réseau des Jardins de Cocagne fournit l'emploi nécessaire pour que les personnes accueillies reprennent confiance en elles avec le travail de maraîchage.

En 2009, la maison d'accueil est séparée de Terre solidaire qui se

concentre sur la réinsertion par l'activité économique dans le cadre d'un Atelier chantier d'insertion (ACI). Les deux associations poursuivent cependant leur travail en commun jusqu'en 2017 où le CHRS quitte la maison de Carmintran. En 2018, le bâtiment disponible est acheté par Terre solidaire afin de sécuriser son outil de production. Commence alors la réflexion sur la rénovation de la maison, réflexion qui, après deux ans de travaux, a abouti à la réhabilitation complète du bâtiment ainsi qu'à la création d'outils modernes de production avec entre autres l'aménagement d'une nouvelle chambre froide et l'installation d'une réserve d'eau.

Terre solidaire accueille actuellement une trentaine de salariés en insertion qui cultivent 5 hectares sur 11 terrains situés dans 8 communes. L'association fournit notamment 240 paniers de légumes chaque semaine à ses adhérents et approvisionne, pour partie, la cuisine centrale de Montmélian.

Ginette DONZEL

433 route de Carmintran à Planaise. Informations : www.terre-solidaire-savoie.org ; www.facebook.com/TerreSolidaireSavoie ; 04 79 84 41 23.